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                               学校教育目標  

 「楽しい学校（楽校）の創造」 

－ やる気 こん気 げん気 －  

  

 

第２回学校運営協議会が開かれました。その中で，来年度の取組の方向性が話し合われま

した。話し合いの柱は，「チームりゅうなん」構想です。学校，家庭，地域が一体となって，

地域ぐるみで子どもを育てる仕組みです。地域の大人たちがみんなで子どもたちの成長を応

援する活動を目指します。今までも，様々な形で関わってきてくださった個人や団体の皆様，

そして，新しく加わってくださる方々を募集し，今年度末から組織づくりを行っていく予定

で，コミュニティ・スクールの取組となります。 

２学期は，行事や体験的な学習など行われています。これらの活動は学校単独ではなく， 

関係機関等と連携して行われており，社会とのつながりの中で学習が展開されています。こ

のような学習計画を「社会に開かれた教育課程」と呼び，「チームりゅうなん」構想と結び

ついています。未来を拓く子どもたちの資質・能力を地域社会，みんなで育てていきたいと

思います。 

自動車くらべ １年生は，１１月５日（火）に山梨

県建設業協会の協力を得て，はたらく車の試乗等の体験

をしました。国語の学習では，「自動車くらべ」という

説明文の単元において，車の特徴を文章で表現したり理 

解したりしてきました。 

学校にやってきたのは，バック・ホーとパトロールカ

ーです。バック・ホーは時折見かけますが，作業をして

いる時は危険なので，じっくり観察することができませ

ん。今回は，安全を確保して，どんなふうに動くのかよ

  バック・ホーの動きを見る児童      く見ることができました。何気なく見ていたものをきちん

と認識することで，文章表現につなげることができます。そして，驚きや感動は表現する   

ことへの意欲になりました。 

 

やはたいも収穫 ３年生は，１１月１３日（水）に，学校園

で栽培していたやはたいもを収穫しました。今年は暑さのせいか，

生育状況に不安を感じましたが，たくさんのいもを手にすること

ができてほっとしました。 

 まず，胞子の会の皆さんから指導・説明をいただきながら作業

をしました。そして，マルチが畑に残らないように丁寧に取り除

き，その後，スコップで傷つけないようにいもを掘り起こすと親

いものまわりに子いもが幾つもできていました。       
                               たくさん収穫できたやはたいも 



(文責 本田 司) 

手すき和紙体験 ４年生は，１１月１３日（水）に，西

嶋和紙工業共同組合の移動体験車が来校し，手すき和紙ではが

き作りを体験しました。社会の学習で，山梨の伝統工芸につい

て学んでいて，それに関連づけた活動です。 
一人一人型に原料を入れてもらい，その上に思い思いに色や

飾りを付けていきました。機械で余分な水分を吸引して，しば

らく乾燥させるとできあがりました。楽しみながら，和紙作り

の工程を学ぶことができました。                 手すきを体験する児童 

 

総合型地域スポーツクラブによる子どもの運動推進事業 
アスとれ総合型クラブから指導者を招いて，１１月1日・８日・１５日と３回に渡って，

全学年が運動しました。１・３・５・６年は投運動，２年生は走運動，４年生は鬼遊びを行

いました。それぞれゲーム的な要素があり，自然と体を動かすことができました。 

 

小中連携あいさつ運動 
 １１月１８日（月）には，竜王中学校から生徒が来校し，本校児童会役員と一緒に，正門

・東門に分かれて，登校してくる児童とあいさつを交わしました。中学生のお兄さん・お姉

さんの出迎えは，ちょっとしたサプライズで児童も驚きと嬉しさがありました。 

  

幼稚園との交流 
 １１月１９日（火）には，１年生がかおり幼稚園の園児と交流しました。体育館ではじめ

の会をした後，各１年教室にゲームコーナーを設けて，園児に遊んでもらいふれあいました。

１年生は，もてなす喜びを感じて，とても生き生きとしていました。 

 

   児童会役員選挙  
１１月１１日（月）から始まった選挙活動。４・５年生は学

級ごとに立候補者の応援を展開してきました。教室訪問では，

選挙管理委員が責任持って進行し，「失礼します。」と皆礼儀

正しく教室に入っていきます。６年生は児童会のバトンを託す

思い，3年生はこれからの児童会を共に作りあげる思いで，向

かえる側も姿勢を正し緊張感が漂います。どの立候補者もこん

な学校にしたいという考えや具体的な活動を堂々と伝えます。

そして，責任者や運動員は立候補者の人となりを紹介し，訪問

   立候補受付での配付物     先の学級からは幾つか建設的な質問が出され，立候補者が回答

します。そのやりとりは真剣そのもので感心しました。このような雰囲気は，代々培われて

きたものだと思います。この良き伝統が脈々と受け継がれ来年度も素晴らしい児童会となる

と実感しました。児童会役員選挙の投開票は，本日１１月２２日（金）に行われます。 

 

学校開放日・第３回PTA運営委員会 
 １１月１２日（火）には，お忙しいところ，学校開放での参観並びにPTA運営委員会への

出席ありがとうございました。運営委員会は，今年度最後の開催となりました。PTA活動の

推進に対し，役員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 


